

Gevelsberger Frühlingsfest



Am Sonntag, den 10.03.2024 lud bei schönsten Wetter das Gevelsberger Frühlingsfest zum Einkaufsbummel ein.

An dem verkaufsoffenen Sonntag lockten neben den geöffneten Geschäften auch viele attraktive und ansprechende Verkaufsstände die Besucher in die Mittelstraße.

Bei so einem vielfältigen Angebot, was zum Bummeln, Schnuppern, Stöbern und Einkaufen einladend durfte der Förderverein KitaKids Haufe, der evangelischen Kindertagesstätte „Haufe“ nicht fehlen.

Viele Passanten kamen zum Reibplätzchenstand des Fördervereins um sich vor, beim oder nach dem Einkauf zu stärken. Wahlweise wurden die Reibplätzchen mit Apfelmus, Rübenkraut, Sour Creme, Zaziki oder Nutella oder ganz ohne alles verzehrt.

Wir sagen Dankeschön für Ihren Besuch

